

Les combats au Soudan du Sud font des milliers de personnes déplacées



Nations Unies, 2 mai, (RHC).- Plus de 16 500 personnes ont été déplacées par les combats des derniers jours au Soudan du Sud.

Le Bureau de l'ONU pour la coordination des questions humanitaires explique que les affrontements armés qui y ont éclaté depuis décembre entre des militaires loyaux au président Salva Kiir et des partisans de son principal rival, l'ex président Riek Machar ont fait des milliers de morts et près d'un million de personnes délogées dans ce pays qui a obtenu son indépendance en 2011 après un référendum.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22111-les-combats-au-soudan-du-sud-font-des-milliers-de-personnes-deplacees>



Radio Habana Cuba